

Regresa el agua a varias colonias

MARIEL IBARRA

LUEGO DEL corte de agua de tres días que se realizó al Sistema Cutzamala, ayer por la mañana el suministro del líquido se comenzó a restablecer en colonias de las delegaciones Cuauhtémoc y Benito Juárez.

Y aunque el agua llegó en algunos casos todavía con baja presión, vecinos de colonias como la Del Valle y Condesa comenzaron desde temprano a llenar sus cisternas y tinacos a fin de normalizar sus actividades domésticas.

Estas colonias fueron algunas de las que se vieron afectadas con el corte que inició el jueves, y a pesar de que los vecinos dijeron no haberse quedado sin agua de forma total, éstas fueron algunas de las colonias que más solicitaron los servicios de pipas a los pozos en donde se estableció el programa para dotar del líquido a la población.

“Desde el lunes pasado comenzamos a ver que disminuía la presión y a las 6 de la tarde se nos iba y el jueves ya no cayó nada. Pero aún con eso, este corte no estuvo tan grave.

“Nos preparamos y racionalizamos su uso, en incluso, una parte del agua la reciclamos”, comentó Margarita Uría, vecina de Miguel Laurent, quien fue una de las

peticionarias de pipas al ver que su reserva se estaba terminando.

Algunos vecinos, como los de un edificio de la calle San Francisco, en la Del Valle, aprovecharon el corte de agua para lavar cisternas y tinacos, que llenaron con una pipa de 10 mil litros dotada por el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM).

“En el edificio somos 12 departamentos, así que entre los vecinos nos pusimos de acuerdo para no lavar ropa ni ocupar mucha agua”, comentó el vecino Alejandro Ledesma.

Llegan pipas tarde a la cita

RODRIGO RIVERA llegó a la Colonia Del Valle a entregar la pipa de agua que habían solicitado los vecinos, pero se encontró con el rechazo de la gente para recibirla.

“No gracias, ya no la necesitamos porque ya está cayendo agua, la esperábamos ayer”, comentó una vecina de Miguel Laurent. Una calle más adelante, lo mismo.

MARIEL IBARRA



